

Fecha	Sección	Página
03.04.2015	Nacional	8

Entrega SCT obra carretera por más de 1,200 mdp en Zacatecas

[CORRESPONSALÍA]

■ La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) entregó en Zacatecas obras de infraestructura carretera por más de mil 200 millones de pesos, las cuales —señaló— permitirán aprovechar el potencial productivo y comercial del estado.

Por medio de un comunicado, la dependencia informó que entre las obras entregadas está el Paso Superior Vehicular Vialidad Siglo XXI, ubicado en el polo de mayor crecimiento de la zona conurbada, y en el que se invirtieron 65 millones de pesos, en beneficio de 280 mil habitantes de los municipios de Guadalupe y Zacatecas.

Agregó que la obra, que generó 500 empleos directos y más de 800 indirectos, complementa el proyecto de la Vialidad Siglo XXI, entregada en 2014, con lo que se suma una inversión global de 205 millones de pesos en ese complejo.

Respecto a las carreteras federales subrayó que se modernizaron seis kilómetros a los tramos Fresnillo-Valparaíso.



Página 1 de 1 \$ 7986.00 Tam: 66 cm2

205. 2015.04.03